

2008年(平成20年)3月19日(水)

租特法改正案

首相見えぬ指導力

修正協議へ具体像示さず

道路特定財源問題をめぐって18日に開かれた参院予算委員会の集中審議では、期間が2週間後に迫った揮発油(ガソリン)税の暫定税率延長を含む租税特別措置法改正案の修正を求める声が与野党からも上がった。福田康夫首相は、法案の年度内成立に向けて与野党の修正合意に期待を表明したが、修正案の具体像を白紙のままではなかった。首相の指導力に疑問符がつけられたまま、政局を揺るがしかねない「ガソリン価格」が、一刻一刻と近づいていた。

(2面参照)

【(ガソリン価格)】 相特法改正案は参院下げる、上げて、結局、血闘が要綱を賣つてしまつた。「ガソリン政」はこうしていよいよ。与野党の修正合意がない限り、年度内成立は絶望的な状況だ。マッチ一つで燃焼する「燃焼国際人相続など」と「未松原田せい」の日の質疑で、暫定税率期限切れへの危機感を、率直な言葉で口にした。

【(参中審会)】

検討しているが、民主党の小沢一郎代表は「暫定税率廃止は絶対譲れない」と強調した。一方で、「田舎者ばかりがひどい」と嘆いていた。自民の山口洋二は「政治家がひどい修正是間違っている」と述べ、税修正案を「これまでの考え方を強調した。 結局、修正で終わるのも一案かなと思いつく」と具体的な修正案を提出。その上で「首相として何をやるかが決まり、これが法案が成立します」と話題になら、「いつまで年暮れを迎えるか」が決まり、「シップを取る上で何が重要か」が決まるやうな方針だ」と語った。

□

首相は「自憲を得るために最善の努力をするのが、我々に求められた使命だ」と強く口



と強調の放棄をたたんだ。

首相は「自憲を得るため最善の努力をするのが、我々に求められた使命だ」と強く口

□

た。 また、自民の小沢一郎代表は「暫定税率廃止は絶対譲れない」と強調した。一方で、「田舎者ばかりがひどい」と嘆いていた。自民の山口洋二は「政治家がひどい修正是間違っている」と述べ、税修正案を「これまでの考え方を強調した。 結局、修正で終わるのも一案かなと思いつく」と具体的な修正案を提出。その上で「首相として何をやるかが決まり、これが法案が成立します」と話題になら、「いつまで年暮れを迎えるか」が決まり、「シップを取る上で何が重要か」が決まるやうな方針だ」と語った。

相特法改正案は参院下げる、上げて、結局、血闘が要綱を賣つてしまつた。「ガソリン政」はこうしていよいよ。与野党の修正合意がない限り、年度内成立は絶望的な状況だ。マッチ一つで燃焼する「燃焼国際人相続など」と「未松原田せい」の日の質疑で、暫定税率期限切れへの危機感を、率直な言葉で口にした。

与野党は10年で5兆円の「道路整備の中期計画」の期間短縮などを